



Happy Mama Festa

in KAWASAKI

川崎にハピママが
やってきた!

家事や育児、そして仕事に一生懸命なママと家族のためのイベント「HAPPY MAMA FESTA (通称：ハピママ)」。これまでにナゴヤドームで5回、札幌ドームで1回実施されてきたハピママが、6月3日・4日に初めて川崎の複合商業施設「ラ チッタデッラ」で開催された。川崎市内で16万部を誇るフリーペーパー「東京新聞TODAY」の5月26日号を「ハピママ特集号」として、通常紙面にラッピングを施し、そこに2日間のスケジュールや会場マップなどを掲載、3万部を増刷し会場でも配布した。

来場者は2日間で計51,000名。「チッタに来たのは学生以来、10何年ぶり」というママもおり、ブースやステージの周りは大いに盛り上がっていた。今後、川崎周辺を盛り上げたい際は、是非「東京新聞TODAY」をご活用ください。

(東京本社広告三部・大上歩)



ラッピング紙面の
「ハピママ特集号」は
会場でも3万部を配布!



ステージイベントでは、
お笑い芸人などがトークを披露。

キッズダンスショーなど親子で
楽しめるイベントが目白押し。

晴天のラ チッタデッラには2日間
で計51,000人が詰めかけた。

↑5月26日(金)発行 東京新聞TODAY ラッピング紙面



↑6月4日(日)付 東京新聞・朝刊(川崎版)



↑6月3、4日にラ チッタデッラで「HAPPY MAMA FESTA」を開催。